
井川町教育委員会３月定例会会議録 

 

１．日  時  令和４年３月２８日（月）午後１時３０分～午後２時３０分 

 

２．場  所  井川町農村環境改善センター 

 

３．出席委員 

教育長  六郷博志 

委員  小武海文恵 

委員  遠藤勇人 

委員  幡宮明貞 

委員       齋藤正仁 

 

４．会議に出席した事務局職員 

事務局長  湊和樹 

事務局次長    鷲谷幸平 

 

５．会議 

  （１）議案 

   議案第５号 令和４年度井川町教育委員会職員の異動に係る内申について 

   議案第６号 井川町義務教育学校入学式告辞について 

議案第７号 井川町教育委員会事務点検・評価について 

   議案第８号 学校給食費の改定について 

   議案第９号 令和４年度就学援助児童生徒の認定について 

      

（２）報告事項 

 ①令和４年第１回井川町議会定例会について 

 ②井川義務教育学校の進路先最終報告について 

 ③児童生徒の新型コロナウイルス感染確認に伴う対応について 

 ④社会教育委員の会議「井川町各種スポーツ大会のあり方について」 

⑤義務教育学校におけるアンケート結果について 

⑥教職員多忙化防止計画に係る現状について 

⑦教育委員会・公民館・学校関係行事予定について 

 

（３）その他 

 



６．情報交換 

 

７．会議の経過 

事務局長  今定例会の議事録署名員に齋藤委員、遠藤委員を提案。 

      （全員提案を了承） 

教育長   議案に入る。議案第５号令和４年度井川町教育委員会職員の異動 

      に係る内申について説明をする。 

事務局長  （内申について説明） 

教育長   議案第５号について承認することでよろしいか。 

全員    異議なし。 

教育長   議案第５号は承認されました。 

教育長   続いて、議案第６号井川町義務教育学校入学式告辞について事務

局に説明を求める。 

事務局長  （入学式告辞の内容について説明） 

教育長   議案第６号について承認するということでよろしいか。 

全員    異議なし。 

教育長   議案第６号は承認されました。 

教育長   続いて議案第７号井川町教育委員会事務点検・評価について事務

局に説明を求める。 

事務局長  （前回の定例会でみなさんから評価していただき、その後外部評

価委員から最終的な評価をしていただいた。） 

教育長   質問等がなければ議案第７号について承認するということでよろ

しいか。 

全員    異議なし。 

教育長   議案第７号は承認されました。 

教育長   続いて議案第８号学校給食費の改定について事務局に説明を求め

る。 

事務局長  （給食日数の増加に伴い、学校給食を安定して提供する必要があ

ることから、金額の改定を行うものである。） 

教育長   議案第８号について承認するということでよろしいか。 

全員    異議なし。 

教育長   議案第８号は承認されました。 

教育長   続いて、議案第９号令和４年度就学援助児童生徒の認定について

事務局に説明を求める。 

事務局次長 （令和４年度就学援助児童生徒の認定について説明） 

教育長   議案第９号について承認するということでよろしいか。 

全員    異議なし 



教育長   議案第９号は承認されました。 

教育長   続いて、報告に移る。①令和４年第１回井川町議会定例会につい

て事務局に説明を求める。 

事務局長  （一般質問に対する回答について、令和４年度の当初予算の概要

について説明。） 

委員      昨年度行った選書ツアーは参加した人達みんなよかったと思う。

町民の読書に対する意識喚起という面からもとても良い事業だと

思う。予算的に可能であればまたやってもらいたい。 

教育長   ②井川義務教育学校の進路先最終報告について事務局に説明を求

める。 

事務局長  （進路先最終報告について説明） 

教育長   ③児童生徒の新型コロナウイルス感染確認に伴う対応について事

務局に説明を求める。 

事務局長  （新型コロナウイルス感染状況について説明） 

教育長   続いて④社会教育委員の会議「井川町各種スポーツ大会のあり方

について」事務局に説明を求める。 

事務局長  （各委員からの意見概要について説明） 

 教育長   続いて⑤義務教育学校におけるアンケート結果について説明す

る。（教職員アンケート等の結果を報告） 

 委員    新しい学校、新しい文化を作っていくという意識で先生方にやっ

ていってもらいたい。管理職が教職員の共通認識を持つ働きかけ

をしていくことが望ましいと思う。また、義務教育学校だからこ

そ、すぐ異動するのではなく長く在籍する先生がいても良いと思

う。 

 委員    小中一貫のメリットを活かせるように考えてもらいたい。 

 教育長   つづいて⑥教職員多忙化防止計画に係る現状について事務局に説

明を求める。 

 事務局長  （教職員多忙化防止計画に係る現状について説明） 

 教育長   つづいて⑦教育委員会・公民館・学校関係行事予定について事務

局に説明を求める。 

 事務局長  （教育委員会・公民館・学校関係行事予定について説明） 

教育長 （他に無いことを確認して定例会を終了） 

 

 


